



Spatenstich für den Bauhof-Neubau

Eching/Viecht. (rs) Direkt neben dem noch laufenden Feuerwehrhaus-Neubau am Ortsrand von Viecht soll der Bauhof-Neubau entstehen. Am Donnerstag erfolgte der offizielle Spatenstich mit mehreren Ehrengästen von Gemeinde, Kommunalunternehmen, Baufirmen und Architekt. Dabei waren die Arbeiten auf der Bauhof-Baustelle schon

in vollem Gange, Betonmischer und Bagger verrichteten ihre Arbeiten. Echings Bürgermeister Max Kofler informierte darüber, dass der neue Bauhof aus einer Warmhalle mit Schreinerei, Werkstätten und Waschhalle sowie einer Kalthalle mit Stellplätzen und Salzlager bestehen wird. Die Baufertigstellung ist für Sommer 2026 geplant. Die

reinen Baukosten belaufen sich auf rund 3,76 Millionen Euro, wobei Bürgermeister Max Kofler hofft, dass man diese Kosten noch unterschreiten wird. Da man die Warmhalle außerdem im sogenannten KfW-40-Standard errichtet, werde man hierfür noch eine KfW-Förderung bekommen. Der Neubau des Bauhofs wird vom Kommunalun-

ternehmen EKUBau für die Gemeinde abgewickelt. Nicht nur auf der Baustelle des Bauhof-Neubaus rührt sich einiges, sondern auch weiterhin auf der Baustelle des angrenzenden Feuerwehrhaus-Neubaus. Dort wurde gerade die intensive Dachbegrünung angebracht (Foto r. unten).

Fotos: René Spanier